

## BREVES



INFORME DE LA MUTUAL

### **Una de cada 2 muertes en el trabajo podrían ser por causa de problemas cardiovasculares**

● Según el Departamento de Estadísticas e Información de Salud del Ministerio de Salud, las enfermedades cardiovasculares son la principal causa de muerte en Chile, y su impacto también se refleja en el ámbito laboral. Un análisis de datos de la Mutual de Seguridad reveló que cada mes fallecen entre cuatro y cinco trabajadores por causas médicas, principalmente de origen cardiovascular. Estos antecedentes emergen del informe "ACRM No Laborales y Enfermedades Cardiovasculares: ¿Cómo estamos y qué podemos hacer?", presentado por la Mutual de Seguridad en julio pasado. El estudio sistematiza datos de más de una década sobre eventos fatales no laborales reportados entre 2010 y 2024. De los 972 casos analizados, un 57,3% correspondió a causas médicas, principalmente cardiovasculares, con una tasa promedio de 0,18 muertes por cada 100.000 trabajadores, equivalente a un promedio de 4 a 5 muertes mensuales. Adicionalmente, si consideramos todos los fallecidos en el contexto del trabajo, esto significa que aproximadamente uno de cada dos muertes ocurridas en el trabajo pueden ser atribuibles a Enfermedades Cardiovasculares (ECV).